
令和２年７月１日号 No32
久留米市立下田小学校
校長 楢橋 閲子

☆☆☆ 学校教育目標「よく学び、なかよく、やりぬく子どもの育成」 スローガン「つくる！」☆☆☆

～ 学校統合が決定して
下田小学校の最後の歴史を作っていきます～

６月２３日（火）令和３年４月の下田小･浮島小・城島小の組合
せによる学校統合が決定し、統合に向けた準備を進めていくことに
なりました。このことを受けて２４日（水）臨時の全校児童朝会を
行い、校長より全校児童に統合について話をしました。統合に向け
て３校合同の授業交流をしていくこと、城島小や浮島小の人たちと
一緒になっても困らない学力や生活習慣をつけること等を話しまし
た。そうして、何より令和３年３月３１日までの下田小学校の最後
の歴史をつくっていくこと、心に残る楽しい思い出を全校でつくっ
ていくことを話しています。これから、PTA や地域の皆様とも一緒
に統合に向けての話し合いを進めていきます。子ども達が期待感を
もって安心して過ごせるように考えていきたいと思います。
統合の報道後、業者に城島小学校の制服予約の問い合わせをされた保護者がいらっしゃると連絡があ

りました。何かとご心配があると思いますが、今後制服や体操服など持ち物等に関しては、久留米市教
育委員会と話し合いを進めていきます。保護者の皆様や子ども達が困らないように時期を考え、決まり
ましたら全保護者へ連絡をいたしますので、業者への個人的なお問い合わせや注文等は控えていただき
ますようにお願いいたします。お尋ねがありましたら，学校へ直接お話ください。

～ 下田小学校の新しい６名のお友達・・・一年生を迎える会～
６月になり、学校も通常通り６時間授業が始まりました。６名の１

年生も毎日元気に登校しています。６月１６日（火）に１年生を迎え
る会を短縮バージョンでしたが行うことができました。４月に入学式
を終え、いつもなら全校児童で迎える会を行い、遠足に行っていまし
た。今年は臨時休校の関係で、実施できませんでしたが、６名の１年
生をみんなが待っていたという気持ちを表す会を実施したいと、運営
放送委員会を中心に内容を考えました。ソーシャルディスタンスを考
え、今までと同じゲームができないことから、できそうな事を話し
あい、「だるまさんの一日」と「ピラミッドじゃんけん」の二つのゲ
ームを行いました。ゲームとなるとソーシャルディスタンスはどこ
にあるの？といった感じになりましたが、子ども達のはじける笑顔
と歓声にこれが日常の学校なんだと感慨深い思いになりました。短
時間の準備期間でしたが、各学年の心のこもった呼びかけに２年生
の手作りメダル、全校でのゲームができました。１年生も「楽しか
った」と満足していました。コロナウィルス感染拡大防止のため、
いろいろな制限がある学校生活でしたが、智恵を出し合いながら、
できる事を考えこれからも楽しい思い出をつくってほしいと思いま
す。４，５，６年生の運営･放送委員会は初仕事で、昼休みを返上し
て頑張っていました。すばらしかったと思います。

～ いつもそばに本を！読書の習慣化がつくように～

今年の学校目標に一日１０分以上の読書をあげています。ゲームやテレビの時間を減らし、毎日読書
の時間を１０分以上入れようと呼びかけています。先日のスローメディアでも読書に取り組むことがで
きました。２５日(木）は先生達の朝の読み聞かせも実施しました。どの学級も話に吸い込まれるよう
に聞いていました。子ども達は本が好きなのだと思います。読み聞かせが大好きな子ども達です。自分
で手にとった本を読む楽しさも味わってほしいなと思います。今年は、学年の「必読書」を決めていま
す。司書の先生がその学年に読んで欲しい本を選んでいます。好きなジャンルだけでなく、学年に応じ
た｢必読書」もぜひ読んでほしいと思います。

下田小だより



～ 今年も毎月スローメディア週間を行います～

～ ６月２９日(月）田植えを行いました。
収穫祭が楽しみです～

４，５年生で田植えを行いました。ＰＴ
Ａ会長古賀靖之さん、前会長古賀仁大さん
に代掻きを行ってもらい、水を張った田に
手で丁寧に稲を植えていきました。今年最
後となる収穫祭に向けてたくさんの餅米が
とれることを期待します。ご協力ありがと
うございました。 ４，５年生で田植えをしました。

上手に植えていました。
みんなどろんこで頑張りました


